



PRESSEINFORMATION

Vereinbarung über die gegenseitige Mitgliedschaft von HTG und PIANC heute unterzeichnet

Der weltweit tätige Verband PIANC (The World Association for Waterborne Transport Infrastructure) und die Hafentechnische Gesellschaft haben heute in Brüssel die Vereinbarung zur gegenseitigen Mitgliedschaft unterzeichnet. Damit haben sie das gemeinsame Abkommen aus 1993 zur Förderung der Zusammenarbeit auf neue Füße gestellt.

Beide Verbände unterstützen mit ihrer Expertise die technische Entwicklung der Wasserstraßen, der Häfen und der Schifffahrt. Sie bieten ihren Mitgliedern interdisziplinären Erfahrungsaustausch und Zusammenarbeit auf technisch-wissenschaftlichem Gebiet. Die HTG auf nationaler Ebene, PIANC international.

Mit der heutigen Unterzeichnung wird der Grundstein für einen fundiertes Wissensmanagement und den unmittelbaren Austausch von Experten innerhalb beider Fachvereinigungen gelegt. Aktuelle Herausforderungen sind Entwicklungen zum Klimaschutz, zur Klimawandelanpassung und die Digitalisierung.

Im Querschnittsvergleich ist die Wasserstraße der umweltfreundlichste und nachhaltigste Verkehrsträger. „Für diesen Vorsprung werden wir uns künftig noch intensiver einsetzen“, so Reinhard Klingen, der Vorsitzende der HTG. Besondere Aufmerksamkeit widmen die Verbände auch der Nachwuchsgewinnung. Die PIANC hat über die Young Professionals (YP) eine gute und unmittelbare internationale Vernetzung. „Die YPs haben eine Plattform entstehen lassen, die Begegnungen einfach macht und zu neuen Kontakten ermutigt“, so der Präsident der PIANC, Francisco Esteban Lefler. Die HTG hat mit der Jungen HTG (JHTG) und ihren rd. 50 aktiven Mitgliedern eine ideale Plattform für den Austausch zwischen jungen und erfahrenen Ingenieuren. So veranstaltet die Junge HTG z. B. alle 2 Jahre einen Workshop, auf dem junge Studierende mit erfahrenen Ingenieuren zusammentreffen, um über den Weg in das Berufsleben zu sprechen.

Eine erste gemeinsame Veranstaltung der PIANC und der HTG wird das Thema Early Contractor Involvement bzw. integrierte Projektabwicklung sein. Hierzu hat PIANC im Oktober 2022 einen umfassenden Report veröffentlicht. Auf dem letzten Kongress der HTG wurde zu diesem Thema ausführlich über den aktuellen Stand berichtet und diskutiert.

Weitere Informationen unter <https://pianc.baw.de> und <https://www.htg-online.de>.



Pressekontakt

PIANC Deutschland

Gabriele Peschken

c/o Bundesministerium für Digitales und Verkehr

Referat WS 12

Tel.: +49 228 300 4221

E-Mail: pianc-d@bmdv.bund.de

Hafentechnische Gesellschaft e.V. (HTG)

Michael Ströh

Neuer Wandrahm 4

20457 Hamburg

Tel.: +49 40 42847 5266

E-Mail: michael.stroeh@htg-online.de